

Une belle Journée Nationale de Solidarité

Le 18 Novembre la plateforme « Solidarités » de l'AFST organisait une Journée de Solidarité afin d'inciter ses adhérents à apporter vêtements, matériel scolaire, jouets, couvertures, lunettes, livres, etc... destinés à être redistribués à des Associations prenant soin de personnes nécessiteuses.

Ainsi, avec ce qui a été reçu à Paris, nous avons pu remplir 37 cartons de déménagement, 3 cartons de livres et recevoir une quarantaine de paires de lunettes qui ont été dispatchés vers la Récup Solidaire, Midis de Mie, Enfances Indiennes, Lunettes solidaires, Bouquins Volants et Batali.

Compte tenu des difficultés de parking avenue Carnot, un service de déchargement des voitures a même été mis en place.

En Province, où la concentration sur un point de collecte est plus difficile compte tenu des distances, les Responsables de Régions ont incité leurs adhérents à déposer leurs affaires dans les centres régionaux d'Associations caritatives, ce que nombre d'entre eux ont fait.

Une belle opération qui adoucira un peu les rigueurs de l'hiver pour ceux qui n'ont pas grand-chose...

Un grand merci à nos adhérents qui se sont déplacés en nombre pour nous apporter des affaires, **aux 9 personnes** qui, à Paris, ont passé leur journée à recevoir, trier, emballer et acheminer ce qui était reçu, et à **nos Délégués Régionaux** pour leur implication.